

Das Wort des Präsidenten

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Hausbesitzer,

Das „conseil syndical“ ist bereits seit 6 Monaten aktiv und wir möchten Ihnen nun eine Bilanz unserer bisherigen Arbeit vorlegen.

Sie erinnern sich, dass ich am Anfang meines Mandates Ihnen die prioritären Ziele des neuen „conseil syndical“ dargelegt habe.

Um die Mission, die Sie uns aufgetragen haben zu erfüllen, hat sich das gesamte Team mächtig ins Zeug gelegt trotz Behinderungen von allen Seiten.

Viele Versammlungen (ungefähr 50) und mehr als 4.000 Arbeitsstunden haben uns nicht müde gemacht und uns auch nicht entmutigt.

Die Erfolge welche wir mit manchen unserer Aktivitäten und Aktionen - sei es im Bereich der Information, der Jagd nach Verschwendung, der Sicherheit, der Sauberkeit und der Korrespondenz - haben uns Recht gegeben, trotz der vielen Hindernisse die sich uns in den Weg gestellt haben.

Wir mussten auch feststellen, dass die meisten der unangenehmen Briefe die wir erhalten haben von Hausbesitzern stammten welche noch eine Schuld haben gegenüber der ASL oder von solchen die systematisch gegen alles sind was uns vorwärts bringen kann. Zum Glück sind diese Briefe nicht sehr zahlreich - nur 2% der insgesamt 458 Mails die wir erhalten haben mit Glückwünschen und Ermutigung um weiter zu machen. Danke an alle die verstanden habe, dass wir zum Wohle aller hier arbeiten.

Die anstehende Arbeit ist beträchtlich und wegen Zeitmangel hat noch nicht alles so erreicht werden können wie wir uns das vorstellten. In diesem Sinne möchten wir um Ihre Mitarbeit bitten. Deshalb finden Sie im Anhang einen Fragebogen den Sie bitte ausfüllen und uns vor dem 1.11.2009 zurückschicken möchten. Ihre Meinung ist uns sehr wichtig.

Die neue Saison muss vorbereitet werden und das sofort. Sie finden im Anhang den Bericht über die vergangene Saison welche am 30. September 2009 endete, sowie die Tagesordnung unserer nächsten Generalversammlung vom 3. November 2009.

Die Rechnung für den Wasserverbrauch 2008-2009 finden Sie ebenfalls im Anhang.

Ich wünsche Ihnen einen guten Empfang der Schriftstücke und, in der Erwartung Sie bald zu sehen, verbleibe ich

Mit freundlichen Grüßem

Jean-Claude OLIO